



学校便り

とかがね

東金市立鵠嶺小学校
東金市東岩崎24-1
0475-52-3402
toki-syou@educet01.plala.or.jp

【自分から、自分で、自分らしく】 ～一生懸命頑張るってカッコいい～

運動会当日は気持ちの良い青空と太陽に恵まれ、運動会を無事に終わることができました。マスクをはずして競技や演技を行えたことで、子どもたちの一生懸命で豊かな表情を御覧いただけたことと思います。また、今年度は一日開催としたため、昼食時には、校庭のあちこちで、微笑ましい家族の輪が広がっていました。

子どもたちはもともと体を動かすことが大好きだと思います。学級での体育の時間には、校庭や体育館で活動することを楽しみにしている子どもが多くいます。ただ、運動が苦手な子がたくさんいることも事実です。

職員が、さらなる高みを目指して、「努力を認め、課題を示す」という姿勢を持って指導してきたことや、御家庭での御理解と御支援を得ながら取り組んできたことで、子どもたちはそれぞれ運動会への意欲を高めることができたことと思います。

各学年、個人種目と集団種目に取り組みました。

個人種目には順位がありました。子どもたちには順位だけにこだわらず、走る目標を持って練習や本番に臨むよう指導してきました。走ることが得意な子はもちろん、苦手な子もゴールするまで全力を尽くす姿に拍手が沸いていたことをうれしく思います。集団での表現運動(ダンス)は、共通の振付が多く、みんなの動きをピッタリ合わせる事が大切な種目です。一人一人、ダンスに対する意欲は様々で、練習開始の頃は振付や動きが分からない子もいましたが、担任の支援や仲間たちの応援で、一人一人が目標を持ち、成長していく姿が見られました。

一生懸命やれば「できることが増える」「自信がつく」、「一生懸命頑張るってカッコいい」と感じ、運動会での経験を今後の学校生活に活かしてくれることを願います。

保護者の皆様、地域の皆様方の御理解・御協力に深く感謝申し上げます。

校長 中田 邦明

【第1回PTA奉仕作業】

5月6日(土)のPTA奉仕作業では、御多用のところPTA役員の皆様をはじめ、保護者の方々にも御協力いただき、草刈りや刈草の片付けを行っていただきました。

大型連休中の土曜日の実施となりましたが、親子で参加いただいた方も少なくありませんでした。参加いただいた皆様がとても効率よく進めていただき、運動会の会場がとてもきれいに整備されました。ありがとうございました。

次回、第2回奉仕作業は8月に予定していますので、御協力いただければ幸いです。

【お知らせ】

2年3組担任の中田美幸教諭ですが、この度、めでたく入籍の運びとなり、職員一同、心より祝福しているところでございます。

つきましては、入籍にあたり、小田原美幸(おだはらみゆき)となります。

保護者の皆様方に改めて御報告させていただくとともに、今後とも皆様方の温かい御指導・御鞭撻をいただけますようよろしくお願い申し上げます。

千葉県教育委員会から、「令和5年度千葉県夢チャレンジ体験スクール」「令和5年度ちば子ども大学」の実施について参加者募集の案内がきていますのでお知らせします。

ふれて 感じて 考えて
この夏、夢に向かってチャレンジ!

千葉県教育委員会が実施する、企業や大学等と連携した小中高生対象の2事業の参加者を募集します。
詳しくは、以下QRコードでご確認ください。

【千葉県夢チャレンジ体験スクール】

【ちば子ども大学】



【申込期間】令和5年6月1日
～7月3日

【申込開始】各講座の1か月前

※令和5年度の募集内容は、
6月1日からご覧いただけます。

※令和5年度の募集内容は、
6月上旬からご覧いただけます。